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第１８５０回記念例会 報告（2009・10・30）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．来訪者紹介

４．会長報告

５．幹事報告

６．食 事

７．委員会報告

８．第 例会記念講話 矢野亨パストガバナー１８５０

９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ビジター

桐生ＲＣ 塚越平人君

下井田会長◆会長報告

１．本日 回目の例会を迎えました。諸先輩方が営１８５０

々と築かれた歴史の重さとご功績に感謝申し上げ、

、 。これから二千回三千回と続く様 祈念申し上げます

． 。２ 家族会秋の食事会が先週の日曜日に開催されました

この後、委員会報告の中で阿左美親睦委員が写真に

(前号会報に記載)よる報告をされる事になっております。

３． 月 日が ％出席例会となっております。１１ １３ １００

当日出席出来ない方は必ず前メイクを行って、皆出

、 。席が達成出来ます様 ご協力をお願い申し上げます

４．ポール･ハリス･フェローのメダルが今年度から有

料( ＄)になったそうです。１５

５．米山月間の最終週を迎えましたが、ロータリアン

。になられた元米山奨学生が 人に達したそうです１００

台湾のＲＣ入会者が 名、日本のＲＣに入会した方５３

が 名、韓国のＲＣが 名の順になっております。１８ １８

向田幹事◆幹事報告

◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１１

。◇武井善作会員より No. を 部頂きましたニューモラル 483 15

藤岡ＲＣより｢少年少女合唱団群馬県フェスティバル｣のご案内、◇

群馬県共同募金会桐生支会より役員会資料、

が届いております。地区大会のお礼状、 以上のもの

◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 11/4､11/18 伊勢崎ＲＣ 11/18 前橋中央ＲＣ 11/18

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 10/26 足利ＲＣ 10/2､10/9､10/16

１２３０キロカロリー◆食事メニュー

マグロのグリエ､若鶏のトマトチーズ､根菜のカレースープ､

きのことコーンのサラダ､白飯､香の物､ヨーグルトムース

◆委員会報告

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ６ ３

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３９

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ３ ９１．３０

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９３．３３ ３

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

先々週の施設優良職員表彰式に続いて出席させてい

ただきます 桐生ＲＣ･塚越平人君

卓話をいたします 矢野君

祝 例会、御礼矢野先生 下井田君１８５０

矢野亨パストガバナー記念講話ありがとうございます

稲森君､奥村君､松原君､乾君､向田君､符波君､

片貝君､平塚君､坪井君､栗原君､正田君

家族会食事会ご協力ありがとうございました

中野君､阿左美君

のライラ研修に行って来ました｡小川１０月２４･２５日

君お疲れ様でした 津久井君

午前中 歩あるきました 舩戸君１８,７００

前原委員□ロータリー財団委員会

卓話をいたします 矢野君

矢野亨パストガバナー記念講話ありがとうございます

奥村君､松原君､向田君､符波君､阿左美君､坪井君

舩戸委員長□米山奨学委員会

卓話をいたします 矢野君

矢野亨パストガバナー記念講話ありがとうございます

稲森君､奥村君､松原君､乾君､

向田君､符波君､坪井君､舩戸君

家族会食事会ご協力ありがとうございました 中野君

紅葉の季節になりました 阿左美君

米山月間なので 羽鳥君

米山月間にご協力頂きまして有難うざいました 鳥嶋君

松原委員長□クラブ会報･雑誌委員会

ロータリーの友 月号の紹介をします。１１

月はロータリー月間ですので、ＲＩ会長メッセー１１

『 』 。ジも Ｒ財団の未来 として巻頭に載っております

。またＲ財団最新資料が 頁から組み込まれております１８

特集『水と衛生に目を向ける』が 頁から掲載され３７

ております。縦組頁には伊那市教育委員長の『子ど

』 、もに学ぶ－子どもの中に道を観る－ の講演要旨が

またクラブ探訪では小豆島ＲＣを取り上げております。



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

第 １ ８ ５ ０ 例 会 記 念 講 話

規定審議会立法案検討委員会

委員長

矢野 亨 パストガバナー

「規定審議会立法案
検討委員会について」

創立以来 回目の例会です。おめでとうございま１８５０

す。四人のキイメンバーは星野精助名誉会員と私だけに

なりました。桐生西ＲＣの歴史については今迄に十分語

られていますので、今回は規定審議会立法案検討委員会

について話を進めてみたいと思います。

規定審議会は三年に一度シカゴに於いて開催されま

す。今迄はこの名称の委員会は当 地区としては無２８４０

かったのですが、松倉年度で始めて設置され、 年２０１０

のシカゴでの審議会用に準備されたものです。私が委員

長で森田ＰＧが副委員長、各ガバナー補佐が委員となっ

ておりました。結果は桐生西ＲＣ提案の制定案 件と決１

議案 件、前橋ＲＣ提案の決議案 件でした。この 件に１ ２ ４

ついては、松倉年度の地区大会において承認され、ＲＩ

に送られております。

結果については去る 月 日東京で第一回の打合会が７ ２５

開かれましたが、桐生西ＲＣの制定案 件と決議案 件１ １

については、他の地区からも同様に提案があり、文章を

より確かにする為、 の語句の追加が予定され、こ２ or ３

れが出来上がった折衷案となっております。

、 「 」前橋ＲＣ提案の決議案２件については 決議 ２３-３４

の件については、同様な申請が他のクラブからもあり、

小沢ＲＩ理事の話では、審議会では否決されるであろう

ことが十分予測されるので、理事会提案としたい。そう

すれば、パスするであろうとのことでした。もう一方の

日本語の翻訳担当を各ゾーンから 名出して、より日本１

語らしい文章にしたいという提案については、欠陥のあ

る提案として、残念ながら採用を見合わせることになり

ました。

翻訳が拙いから何とかしようという件については今迄

も識者によって 度々指摘されてきた処です 例えば 四、 。 「

つのテスト」の場合「真実はどうか」は日本的に考えれ

ば「うそではないだろうね」という意味にとられます。

然しこの本当の意味は「神に対して誠を貫いて真実であ

ること約束しているかどうか ということであって う」 、「

そじゃないよね」よりも、もっと「重い意味」として考

えるべきだとする意見があります。安易な訳文は真の意

味を伝えない危険性を指摘したものと言えましょう。

《次例会予告》

１１月１３日(金) 桐生西ＲＣ創立記念日に因んで

卓話 金子福松パスト会長

１００％出席例会

石 川 土 地 企 画

石 川 忠 正代 表

1 - 1 1 - 5桐 生 市 仲 町

０２７７－４４－５９９８℡

Ｎｏ．４３メ ン バ ー は 今 ! !
横塚直人会員横塚直人会員

横塚さんは平成 年 月 日に１８ １ ２０

入会した。入会するまでに幾人も

のロータリアンから入会を勧めら

れていたそうで、赤城クラブから

も誘われたそうである。多分、ロ

ータリークラブの期待の星であった

のであろう。毎週金曜日の昼前後は

クラブの例会のために予定を明けて

おくそうであるが、どうしてもこなさなければならな

い仕事が入って、例会に出席できないことが多く、申

し訳ない気持ちで一杯のようである。

まだ、例会に出席するだけであるが、多くの会員と

様々のことで話をすることで、大変勉強になっている

とのこと。本業に余裕ができればロータリーの本質を

勉強して、更に大きくなった経営者になるであろう。

将来に期待したい。

クラブの行事では、長瀞への春の家族会旅行が印象

３深いそうである。普段、滅多に一緒に遊べない小学

年生のお子さんと一緒に楽しく日帰り旅行ができて感

激だったとか。超多忙な父親の一面を垣間見させて頂

いた。

創業 年になろうとしている会社の社長の片腕と４２

なってグループ会社を飛び回る毎日を送っているそう

であるが、横塚さんには、社業から離れて個人を磨く

研修の場でもある西クラブの例会に出席して、経営の

奥義を会得するとともに、ロータリアンとしても大成

してもらいたいものである。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

『ザ･ロータリアン誌』 オンラインで無料 閲覧『ザ･ロータリアン誌』 オンラインで無料 閲覧『ザ･ロータリアン誌』 オンラインで無料『ザ･ロータリアン誌』 オンラインで無料が でが で

ロータリーと との協力により、 年近くにわGoogle 100

たり発行されてきた「ザ･ロータリアン」誌がオンラ

インで無料で閲覧できるようになりました。

現在、 年から 年の間に発行されたすべての1959 2008

号がスキャンされ、検索機能のついた ブックスGoogle

Googleを通じてフルカラーでご覧いただけます。この

ブックスには、ＲＩウェブサイトの「ザ･ロータリア

ン」誌のページ（英語）か

らアクセスできます。

国際ロータリー・ニュース：（
2009年8月31日より）

年 月のザ･ロータリア１９７２ ２

ン誌（左写真表紙） 頁に２０

桐生西ＲＣがＲＩ加盟認証

番目のクラブとし１５，０００

て高津戸荘訪問の写真入り

で紹介されています。

是非ご覧下さい。


